



EULMONT INFOS

Information/concertation/transparence

Agenda d'avril

10 et 24: Elections présidentielles

14 et 15: Stage judo (ASGC)

16: Marché des producteurs

Du 19 au 22: Atelier cirque (FR)

20: Cinéma (Foyer Rural)

30: Sourdines en boites (FR)

Du jardin à l'assiette: voir programme joint.

Elections

Les élections présidentielles ont lieu les dimanches 10 et 24 avril. Le bureau de vote se tiendra au centre polyvalent et sera ouvert de 8h à 19h.

Mare du Crany

Les deux jeunes en stage autour de la Tour du Crany ont fini les aménagements. Merci pour leur travail.



La mairie est ouverte au public :

lundi 16h30 – 19h00, mercredi 9h - 12h, vendredi 13h30 – 18h00

Tél : 03 83 22 83 34 Mail : commune-eulmont@wanadoo.fr

La bibliothèque est ouverte les lundis et mercredis de 16h à 19h et les samedis de 10h à 11h30

La mairie sera fermée du 11 au 18 avril inclus

Travaux

Les travaux de la communauté de communes se terminent. C'est au total 1200 m de canalisation qui ont été changés. Des aménagements ont été faits notamment autour des fontaines. Ils préfigurent les travaux de l'automne prévus notamment chemin du Val et place du château. Merci de votre compréhension pendant toute cette période.

Skate Park

Pour des raisons de santé publique liée au bruit (l'article R 1334-31), nous sommes dans l'obligation de retirer les éléments métalliques du skate park (rampes et petits éléments). Le retrait aura lieu à la fin du mois d'avril.

Nous mesurons combien cette zone est appréciée par les utilisateurs comme l'a confirmée la réunion publique de l'automne 2021. Sa fréquentation aux beaux jours en atteste, toutefois après plusieurs rencontres et RDV sur place, il apparaît incontestable que ces bruits dépassent largement ce qui est acceptable pour les riverains. La nouvelle configuration des lieux induite par la construction de nouveaux logements constitue une caisse de résonance qui amplifie les sons de manière disproportionnée. La commune ne dispose pas pour l'heure de terrain suffisamment éloigné des habitations pour pouvoir accueillir ce type d'équipements sans que cela n'impacte négativement d'autres familles. Nous recherchons actuellement une solution (peut-être en lien avec la Voie Verte) qui nous permettrait de réutiliser ces équipements. Merci de votre compréhension.

Trail et randonnée

Les sportifs se donnent RDV les 2 et 3 avril dans la zone du triangle pour la course de VTT Roc de Borères et la 4ème édition du Trail des Joyeux Joggers. Pour des raisons de sécurité la circulation des véhicules ainsi que les travaux forestiers seront interdits par arrêté municipal du samedi 8H au dimanche 18H dans la zone du triangle ainsi que dans les parcelles forestières de la commune.

Dégradations

Des dégradations ont eu lieu dans les vergers, auprès des animaux et dans les abris contenant du foin aux alentours de la Compagnie des Anes. Nous le regrettons et restons collectivement vigilants.

Voitures anciennes

Samedi 23 avril un club de la région qui regroupe des passionnés des marques Alpine et Renault Sport organise la Randonnée du Muguet. Environ 60 voitures, pour la plupart anciennes et de collection se regrouperont au centre polyvalent et le départ sera donné vers 9h00. Les participants se dirigeront vers Lay Saint Christophe et en venant de la Haute Lay traverseront notre village par les rues du Chêne, du Château et le chemin des Montants. Elles rejoindront l'étang du Stock en Moselle pour un périple de 200 km sur les routes de Lorraine.



Du jardin à l'assiette

Dans le cadre du jardin à l'assiette, le périscolaire souhaite porter un projet intergénérationnel de mai à juillet 2022.

Les animatrices du groupe des petits (3 à 6 ans) sont à la recherche de personnes disponibles pour venir partager un temps convivial avec les enfants.

L'idée serait de partager une activité avec les enfants, sur le temps du périscolaire du soir de 17h à 17h30.

Les activités seraient élaborées et gérées par l'équipe d'animation en fonction des envies de chacun.

Par exemple faire un temps de lecture, raconter des histoires, se balader, cuisiner, jouer à des jeux de société, visiter les jardins...

Les activités peuvent être régulières ou ponctuelles.

Si vous souhaitez participer au projet nous vous proposons de nous rencontrer **jeudi 7 avril de 15h à 16h à la mairie**.

Vous pouvez également contacter Laura (directrice du périscolaire) au 0683095257 pour faire part de votre intérêt pour le projet.

Extinction de l'éclairage public

Le conseil municipal, soucieux de l'environnement et sensible à l'urgence climatique (rapport du GIEC alarmant) a décidé d'expérimenter, à partir du 1^{er} juin 2022 et pour une durée d'un an, l'extinction de l'éclairage public de minuit à 5 heures du matin.

Cette expérimentation a pour but de :

- ▶ Diminuer la pollution lumineuse
- ▶ Préserver la biodiversité et le rythme biologique des plantes et des animaux
- ▶ Diminuer les émissions de gaz à effet de serre

Nous avons déjà échangé avec la gendarmerie sur la crainte de certains habitants d'une hausse possible de la délinquance, les forces de l'ordre ont réfuté cette idée en nous précisant que l'extinction des lumières n'a aucune incidence sur les cambriolages.

Un premier pas a été fait, il y a 5 ans, par la rénovation de cet éclairage. Cela s'est soldé par une diminution très importante de la consommation d'énergie, par un amortissement du coût des travaux dès la première année et par une économie annuelle d'environ 8000€ en maintenance et une économie de la consommation équivalente à 29 000€ sur la période.

Une première nuit d'extinction se déroulera au mois d'avril afin de procéder à des réglages et vérifications techniques (catadioptrés sur les points sensibles, sécurisation des zones de travaux, etc..) parce que la sécurité des déplacements reste une priorité.

Une animation est prévue avant l'été à laquelle tous les habitants seront invités. Elle permettra de répondre à vos questions et interrogations.

Nous ferons un bilan à la fin de cette année d'expérimentation sur l'opportunité de prolonger définitivement cette extinction nocturne.

Vol de bois

Des vols de bois ont été récemment constatés. Malgré l'identification des personnes, nous vous incitons à ne pas laisser le fruit de votre travail en forêt trop longtemps.